
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和5年1月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和5年1月25日（水）13時30分

会 場 森町文化会館 第２研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 村松昌吾
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男
委 員 佐藤佐和子

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 健康こども課 課長 朝比奈礼子
課長補佐 土屋智也乃 社会教育課 課長 松浦 博
学校管理係長 井口寧了 課長補佐 三澤由紀子
庶務係長 鈴木真央 社会教育係長 中村美幸

図書館管理係長 花島園子

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認をする。

３ 教育長の報告

教 育 長 １月に開催及び出席した各種会議等について報告する。
４日・仕事始めの式 (町長訓示)

・課長会議 (町長指示事項 人事評価等)
・森町消防団出初め式 (町長・消防団長訓示、永年勤続表彰、放水(火災に

て中止))
５日・ＮＥＣ静岡ビジネス役員来庁 (新年の挨拶)
６日・園長・校長会 (教育長指示事項 冬休みの反省 ※コロナ禍対策の

更なる徹底)
・三市町教育長会(磐田にて) (磐周の教育上の諸問題、管理職の登用について、情

報交換)
８日・森町はたちの集い(ﾐｷﾎｰﾙ) (※今回から実行委員立ち上げ、司会、ｱﾄﾗｸｼｮﾝ企画

※規模縮小で実施 対象者167人、参加希望122人、祝辞、謝辞、成人
の主張、記念写真撮影)

12日～13日・北海道森町から教育長、森小中学校長来庁
(教育委員会訪問、森小・中学校訪問)

16日・課長会議 (町長指示事項 各課より連絡)
19日・社会教育委員会 (研修会への参加要請 地域学校協働活動についての



意見交換)
21日・第41回社会福祉大会 (来賓として出席)
22日・文化財防災訓練 (講評 ※三島神社にて)
23日・三市町教育長会（最終） (管理職の登用について 教育問題の情報交換)
25日・教育委員会 (１月定例教育委員会)
26日・磐周校長会冬季研修会 (来賓挨拶)
31日・市町人権教育連絡協議会 (副会長として参加 事務連絡会、研修会も同時開

※可美総合センターにて 催)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第26号について説明を求める。

庶 務 係 長 議第26号 令和４年度教育顕彰式被表彰者の選考について
教育顕彰式における顕彰候補者について、一覧表のとおり推薦書が提出されたので、

被表彰を選考願いたく教育委員会の議決を求める。
推薦件数は、教育功労者表彰が１件、小学校が12件、中学校が11件、高校については

３件の推薦があった。
教育功労者表彰については、平成26年から８年間教育委員を務められた井口さんを推

薦したいと考える。青少年善行者表彰は、残念ながら推薦がなかった。
小学校については、選考基準に照らし条件を満たしているものには丸を記してある。

スポーツでは、磐周で１位、西部で２位、県で３位以内、社会体育の場合は県大会優勝
以上ということで判断している。文化については、多くのコンクールや審査会があり、
賞の数やエントリー数も様々であるため、今までの出品状況等により基準を設け、丸を
記しているものは例年表彰対象としている。丸がついていないものについて説明をす
る。資料のNo.2、3の東海地区少年少女空手道選手権大会について、それぞれ優勝、準優
勝をしたということで推薦があった。この大会は、東海地区の大会ではあるが、特定の
流派に所属している選手の大会であり、他のスポーツのように予選や県大会を勝ち上が
って出場する大会とは異なる。またNo.7の連合会東海地区空手道選手権大会、全国空手
道選手権大会も出場者数が東海大会16名、全国大会は38名とのことであったため、他の
スポーツの大会との整合性を考え、事務局としてはこの３名は基準を満たさないと判断
した。
中学校、高校についてはそれぞれ11件と３件の推薦があり、いずれも表彰基準を満た

しているため対象とする。
また、顕彰式の開催については、資料に案を示しているが、令和元年度から３年間、

新型コロナの影響により開催を見合わせてきた。今年度については、感染が収まったと
はまだ言えないが、対策をしながら開催したいと考えている。開催する場合には、教育
委員の皆さんにも出席をいただき、開式のことば等をお願いする。
式典の開催も併せ審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

図 書 館 図書館吊り天井耐震補強工事について
管 理 係 長 昨年11月から吊り天井耐震補強工事のため、図書館を休館し、臨時図書館として主にロ



ビーや第３研修室で開館していた。工事の完成検査等が終わっていないため決定ではない
が、２月14日(火)から開館できるよう準備をしている。日程等が決定したら、ホームペー
ジや回覧、同報無線で周知をしていく。

教 育 長 約３ヶ月臨時図書館として開館していたが、当初の予想以上に来館者があったため、実
施して良かったと思う。

庶 務 係 長 卒業式・入学式の参列(案)について
教育委員の皆さんへ年度末年度始の各種行事等の出席依頼を配付した。卒業式、入学式

の参列案については、配付した案で良いか確認をお願いする。

社会教育係長 はたちの集いの御礼について
はたちの集いについては無事に終えることができ、協力に感謝する。今年度から実行委

員を立ち上げ、各中学校から３名にお願いした。打合せ回数が少ない中でもチームワーク
良く楽しくやっていただけたと思う。来年度の参考とするため、意見等あれば頂きたい。

佐 藤 委 員 子供たちが楽しそうに考えたということが伝わってきた。自分たちで考え、実行できた
ということが良かったと思う。

鈴 木 委 員 当時の先生方の思い出話を聞けてとても良かったと思う。子供たちの案ということでさ
すがだなと感じ良い式だった。

早 馬 委 員 屋台を見た時はびっくりしたが、式典は粛々と進められて良かった。アトラクションも
先生方の話が上手で、先生方にとっても良い式だったと思う。

村 松 委 員 正直に言うと人数が少ないな、人口が減っているなというのが第一印象だった。コロナ
対策ということもあるが、席を決めたことで落ち着いて開催できたと思う。またアトラク
ションは、同級生が企画したということもあり、みんなで聞こうという雰囲気が出来てい
て良かった。

教 育 長 今回参加した子たちは、自分が校長だった時の卒業生で、とても元気が良く懐かしく感
じた。今も会えば必ず挨拶や声をかけてくれるため、成長ぶりを見られて良かった。

社会教育課 杭迫柏樹氏の寄贈作品展・記念講演について
課長補佐 ２月19日(日)にオープニングセレモニーを11時から開催する。セレモニーは展示会場内

で行うため座席の用意はなく、また当初より人数が多くなりそうなため、密にならないよ
うに注意しながら開催する。午後には講演会もあるため是非出席いただきたい。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

佐 藤 委 員 小中学校の机と椅子を新しくしていただき、子供が帰宅するなり嬉しそうに報告してく
れた。この場を借りて御礼を言う。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時５分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


